

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 28 de julio de 2016.
Número 146

1. Encuentran dos nuevos agentes carcinógenos en el cigarro electrónico

(xombit.com/)

Estudios realizados en el Laboratorio Nacional Lawrence Berkeley, en California, los productos tóxicos que contiene el cigarro electrónico provienen de la presencia de glicol y glicerina. Estos son disolventes usados comúnmente para la comida sin ningún tipo de riesgo, el problema es que al vaporizarlos emiten glicidol y óxido de propileno, que sí son dos posibles compuestos cancerígenos.



**Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas
Monitoreo de Noticias**

**México, D.F. a 28 de julio de 2016.
Número 146**

***Recuperado el 29 de julio de 2016 de:
<http://xombit.com/2016/07/cigarrillo-electronico-dos-nuevos-agentes-carcinogenos>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 28 de julio de 2016.
Número 146**

2. Puebla no garantiza espacios 100% libres de humo de tabaco: Odesyr

(angulo7.com.mx)

En Puebla, los establecimientos cerrados como bares y antros no cumplen con garantizar los espacios 100 por ciento libres de humo de tabaco, esto debido a que no se tiene una Ley General de Control de Tabaco acorde al convenio Marco.

Así lo señalaron en rueda de prensa, Brahim Zamora Salazar del Observatorio Ciudadano de Derechos Humanos y Reproductivos (Odesyr) y José Luis Llanes Lagunes consultor de Codice, quienes agregaron que ante esta problemática “urge” que se reforme la ley actual y se prohíba fumar en el interior de dichos lugares.

Zamora Salazar detalló que durante mayo hicieron un monitoreo en 60 espacios de la capital, de los cuales en 13, es decir el 21.6 por ciento está violando la ley, pues además de no contar con espacios aislados, permiten que los consumidores fumen.

Mientras que en los 41 lugares cuentan con una señalización adecuada, y en algunos tienen “terrazas simuladas”, que no cumplen con las condiciones necesarias, además detectaron lugares donde venden cigarros sueltos.

Por su parte, Llanes Lagunes mencionó que a nivel nacional sólo 11 estados han cumplido con esta normativa, entre ellos Veracruz, Ciudad de México, Jalisco, Zacatecas, Sinaloa, Nuevo León, Tabasco y Baja California.

**Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas
Monitoreo de Noticias**

**México, D.F. a 28 de julio de 2016.
Número 146**

***Recuperado el 29 de julio de 2016 de:
<http://www.angulo7.com.mx/2016/07/27/puebla-no-garantiza-espacios-100-libres-humo-tabaco-odesyr/>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 28 de julio de 2016.
Número 146**

3. Península de Yucatán, en alerta por alta incidencia de suicidios

(laverdadnoticias.com/)

CANCÚN, Quintana Roo.- Depresión, crisis económica y problemas sentimentales, alentados por el alcoholismo y adicciones, son las principales causas de suicidio en Quintana Roo, a lo que se suma que la falta de especialistas psiquiátricos ha generado que el problema se agudice en la entidad.

La Jurisdicción Sanitaria No.2 dio a conocer que en lo que va del año, sólo en Benito Juárez se han presentado 28 suicidios, en su mayoría de varones jóvenes. Los problemas sentimentales y la mezcla de alcohol y/o sustancias se han registrado en 80 por ciento de los casos.

***Recuperado el 29 de julio de 2016 de:
<http://laverdadnoticias.com/peninsula-de-yucatan-en-alerta-por-alta-incidencia-de-suicidios/>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 28 de julio de 2016.
Número 146

4. Sedante para elefantes surge como nueva amenaza de salud

(crescent-news.com)

COLUMBUS, OHIO, EE.UU.- Un fármaco utilizado para sedar elefantes y otros animales grandes, el cual es 100 veces más potente que el fentanilo —el cual ya está aumentando los problemas de Estados Unidos con la heroína-, es sospechoso en un incremento de casos de sobredosis registrado en varios estados, donde las autoridades dicen que lo encontraron mezclado con o fue hecho pasar como heroína.

La aparición del carfentanilo, uno de los opioides más potentes conocidos por los investigadores, agrega otro giro imprevisto a la lucha contra el abuso de analgésicos en un país ya desbordado por casos de heroína y fentanilo.

Recuperado el 29 de julio de 2016 de: http://www.crescent-news.com/on_the_wire/editors_pick/elephant-sedative-emerges-as-new-threat-in-overdose-battle/article_076b0362-7ada-5d6c-98bc-d1a7d7448f55.html

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 28 de julio de 2016.
Número 146

5. Empresas, libres de humo de tabaco

(lajornadamaya.mx)

El presidente local de Canacintra, Mario Can Marín, se ha pronunciado en favor de contar con empresas vinculadas con este sector que sean libres de humo de tabaco y que conozcan los riesgos que conlleva esta adicción para sus trabajadores; por esta razón ofrecen a sus socios acompañamiento logístico para obtener la certificación, cuidar la salud de la fuerza laboral y dar cumplimiento a la ley en este rubro.

Una de estas estrategias es la de promover espacios 100 por ciento libres de humo de tabaco en las oficinas, escuelas, industrias y comercios, para proteger la salud de los trabajadores y usuarios de los riesgos asociados a la exposición del humo de tabaco.

Los socios dotarán a las empresas de señalización, medida que debe ser respetada; también fijarán letreros con los teléfonos para denunciar el incumplimiento a la Ley General para el Control del Tabaco.

Recuperado el 29 de julio de 2016 de:
<https://www.lajornadamaya.mx/2016-07-28/Agenda>